

Mögliche Studien- und Begegnungsreise in den Iran April/Mai 2019

		Übernachtung	
1. Tag	Reise Zürich – Frankfurt – Teheran	Teheran	
2. Tag	Teheran (Nationalmuseum, Golestan-Palast, Saadabad-Palast, Azadi-Monument, Darband)	Teheran	
3. Tag	Fahrt von Teheran nach Damghan (Moschee Tarikhaneh, Grabturm Pir-e Alamdar)	Damghan	
4. Tag	Fahrt von Damghan nach Neyshapur (Besichtigung) und Mashad	Mashad	
5. Tag	Mashad (Imam-Reza-Heiligtum Moschee der 72 Märtyrer)	Mashad	
	6. Tag	Fahrt von Mashad nach Tabas	Tabas
	7. Tag	Fahrt von Tabas nach Kerman	Kerman
	8. Tag	Kerman (Basar, Komplex Ganj-Ali-Khan, Mausoleum Moshtaqiyeh Ali Shah, Malek-Moschee)	Kerman
9. Tag	Fahrt von Kerman nach Bandar Abbas (Mahan, Rayen)	Bandar Abbas	
10. Tag	Besuch der Insel Qeschm (Sternental, Mangrovenwald, Namakdan-Salzdom, Tang-e Chahkuh)	Bandar Abbas	
11. Tag	Fahrt von Bandar Abbas nach Shiraz (Sassanidenpalast Sarvistan)	Shiraz	
12. Tag	Schiraz (Fetsung Karim Khan, Vakil Moschee und Badehaus, Basar, Shah-Cheragh-Heiligtum, Nasr-ol-Molk-Moschee, Eram-Garten, Hafis-Mausoleum u.a.)	Shiraz	
	13. Tag	Ausflug nach Persepolis und Naqsh-e Rostam	Shiraz
	14. Tag	Fahrt von Shiraz nach Yazd (Besichtigung von Pasargade)	Yazd
	15. Tag	Yazd (Schweigeturm Cham, Feuertempel, Jame-, Rock- od-Din Moschee)	Yazd
16. Tag	Fahrt von Yazd nach Isfahan (Meybod, Na'in)	Isfahan	



- | | | |
|--|--|-------------|
| 17. Tag Isfahan (Imam-Moschee, Ali-Qapu-Palast, Lotfullah-Moschee
Chehel-Sotun-
Palast, Brücken) |  | Isfahan |
| 18. Tag Fahrt von Isfahan nach
Shar-e Kord | | Shar-e Kord |
| 19. Tag Fahrt von Shar-e Kord
nach Ahwas | | Ahwas |
| 20. Tag Ausflug nach Susa, Chogha Zanbil und Shushtar | | Ahwas |
| | 21. Tag Fahrt von Ahwas nach Hamedan | Hamedan |
|  | 22. Tag Fahrt von Hamedan (Mausoleum
Esther und Mordechai, Mausoleum
Avicenna) nach Qom und spätabends Flug zurück | |
| | 23. Tag Ankunft in der Schweiz | |

Die Studienreise wird bei genügend Interesse im Frühling 2019 (April/Mai) organisiert werden mit dem kompetenten deutsch sprechenden iranischen Reiseleiter **Majid Rafii**.

Die Reise kann durchgeführt werden mit mindestens **15 Teilnehmenden**.

Die vorgeschlagene Reiseroute folgt der Grundausrichtung Kultur und Landschaft des Iran einigermaßen umfassend kennenzulernen. Diese Reiseplanung basiert auf der Erfahrung, dass es einige Zeit braucht, um die Geschichte auch in ihren Zusammenhängen zu verstehen und ebenso die Natur als Erfahrung mit in die Reise einzubauen. Entsprechend der konkreten Möglichkeiten sind die erwähnten Sehenswürdigkeiten nicht alle garantiert. Dies hängt dann von der konkreten Planung ab. Ebenfalls einen Einfluss wird haben, wo wir dann welche Kontakte und Begegnungen mit Christen, Muslimen und Zoroastriern organisieren und anbieten können.

Wenn man die Reise kürzen müsste (ca. 2-3 Tage) müsste auf den Süden verzichtet werden. Gerade diese Strecke aber wird praktisch nie von Reise-Anbietern in ein Programm aufgenommen.

Ich bin verschiedentlich angefragt worden, ob ich nach unserer Iranreise 2004 nicht wieder einmal eine Reise in den Iran anbieten würde. Ich kann dies gerne tun. Allerdings werde ich die Planung nur konkret weiter führen, wenn sich bis Ende Mai 2018 die 15 Interessenten gefunden haben.

Kosten der Reise: ca. Fr. 5500.- Basis DZ, Halbpension

Fr. 550.- Einzelzimmerzuschlag

Bei Interesse melden Sie sich bei Martin Scheidegger, Jurastrasse 11, 3063 Ittigen,
Tel +41 62 922 52 50, ma-sche@bluewin.ch